



Aktuelle Krisen: Wir brauchen Deine Unterstützung

Liebe Leserin und lieber Leser,

die Nachricht aus der Ukraine vom vergangenen Montag hat mich zutiefst erschüttert. Am 8. Juli ist Kiew unter schweren Raketenbeschuss geraten. Dabei wurde das große Kinderkrankenhaus „Okhmatdyt“ getroffen. Der Name bedeutet „Schutz von Mutter und Kind“. Dieser Angriff hat unseren Informationen zufolge bisher 22 Menschenleben gefordert und rund 80 Menschen verletzt, viele von ihnen sind Kinder und deren Eltern. Unser Team von ADRA Ukraine ist vor Ort und steht den Opfern dieser Tragödie bei. Unsere Psychologen und Mitarbeiter sind unermüdlich am Ort des Geschehens unterwegs, um Hilfe und Trost zu spenden.

Auch der Wirbelsturm „Beryl“ hat in den letzten Tagen viel Schaden angerichtet. Am 1. Juli traf er mit Windgeschwindigkeiten von bis zu 222 km/h auf die Insel Carriacou in Grenada. Dies ist der stärkste Hurrikan, der jemals im Juli aufgezeichnet wurde. Tausende Menschen konnten in Sicherheit gebracht werden. Unzählige Häuser und Gebäude hingegen wurden zerstört und die Inseln Grenada, St. Vincent und die Grenadinen sind von der Kommunikation abgeschnitten. Meine Kollegen von ADRA waren bereits vor „Beryls“ Ankunft in den betroffenen Gebieten aktiv.

„Wir haben sofort unsere Teams mobilisiert, um Vorbereitungen zu treffen und Vorräte zu positionieren“

Elian Giaccarini, Nothilfe-Koordinatorin bei ADRA Inter-Amerika

Inzwischen ist „Beryl“ auch auf Jamaika und Mexiko getroffen. Die Hurrikansaison soll noch bis Ende November andauern. „Dies sind schwierige Zeiten für die Karibik. Wir sind entschlossen, die am stärksten betroffenen Gemeinden von Anfang an und so lange wie nötig zu begleiten“, sagt David Poloche, Leiter von ADRA Inter-Amerika. Aktuell werden vor allem Lebensmittel und Hygieneartikel verteilt.



Helpen und Hoffnung schenken

In diesen herausfordernden Zeiten sind wir auf die Unterstützung von Menschen wie Dir angewiesen. ADRA Deutschland e.V. arbeitet eng mit unseren Partnerbüros in der Ukraine, der Karibik und auf der ganzen Welt zusammen, um den Betroffenen von Naturkatastrophen und Konflikten zu helfen. Deine Spenden fließen in unsere Nothilfe und ermöglichen es uns, schnell und effektiv auf die Bedürfnisse der Menschen vor Ort zu reagieren.

Deine Unterstützung ist gefragt

Deine Hilfe kann den Unterschied machen. Jeder Beitrag zählt und hilft uns, Leben zu retten, Leid zu lindern und Hoffnung zu schenken.

[JETZT SPENDEN](#) ❤️



**Vielen Dank für Dein Engagement
und Deine Treue**

Herzliche Grüße

Deine Diana Rafie
Abteilungsleiterin
Fundraising & Kommunikation
ADRA Deutschland e.V.

**PS: Mit nur 50 Euro kannst Du eine Familie in der Ukraine mit Lebensmitteln
und Hygieneartikeln für bis zu vier Wochen versorgen.**

Weitere Themen aus der ADRA-Welt



Vorsorgen ist besser als Nachsorge

Naturkatastrophen wie die in der Karibik lassen sich nicht verhindern. Aber wir können den Menschen in Risikogebieten helfen vorzusorgen. Gemeinsam mit unseren Partnern vor Ort richten wir Frühwarnsysteme ein, erarbeiten Notfallpläne und schützen die Umwelt. All das macht die Menschen widerstandsfähiger gegenüber Krisen.

[Mehr erfahren](#)



Wie entsteht ein Nothilfe-Projekt?

Egal ob Hochwasser, Erdbeben, Krieg, Hungersnot oder Wirbelsturm – Katastrophen kommen schnell und treffen Menschen hart. Von einem Moment auf den anderen stehen sie vor dem Nichts. Oft sind sie auf Unterstützung von außen angewiesen, um eine Normalität zurückzuerlangen. Gemeinsam mit den Menschen vor Ort schaffen wir als Hilfsorganisation die Grundlage für einen Neuanfang.

[Mehr erfahren](#)



Unsere weltweiten Projekte im Überblick

Derzeit führen wir 40 Projekte in Asien, Afrika, Europa und Südamerika durch. Eine Übersicht darüber, wo und wie wir Menschen in Not genau helfen, findest du auf unserer Website.

[Zur aktuellen Projektliste](#)

Folgen Sie uns!





Unser Spendenservice hilft gerne

Reinhold Mainka und Domira Khiminets

✉ spenden@adra.de

☎ + 49 (0) 6151 8115 - 19

Spendenkonto

ADRA Deutschland e.V.

IBAN: DE36 3702 0500 0007 7040 00

SWIFT/BIC: BFSWDE33KRL

Bank für Sozialwirtschaft



IHRE SPENDE KOMMT AN!



Hinweis in eigener Sache - Änderung des Newsletter-Anbieters

Wir haben uns entschlossen, unseren Newsletter-Anbieter zu wechseln. Wir versenden unseren Newsletter über den [Anbieter Brevo](#). Die Datenschutzerklärung des Anbieters können Sie [hier](#) abrufen. Selbstverständlich haben wir einen Auftragsverarbeitungsvertrag (AVV) mit dem Anbieter geschlossen. Um Ihnen den Newsletter wie gewohnt zur Verfügung zu stellen, müssen wir Ihre E-Mail zu unserem Account bei Anbieter CleverReach übertragen. Rechtsgrundlage hierfür ist unser berechtigtes Interesse nach Artikel 6 Abs. 1 lit. f DSGVO Ihnen als Interessent/Kunde weiterhin mit Informationen in Form unseres Newsletters zu versorgen.

Wenn Sie dies nicht wünschen, können Sie selbstverständlich den [Newsletter abzubestellen](#).

ADRA Deutschland e.V.

Robert-Bosch-Str. 10

64331 Weiterstadt

+ 49 (0) 6151 8115-0

Vorsitzender des Vorstands: Christian Molke

Dieser Newsletter wurde an [{{contact.EMAIL}}](#) gesendet.
Sie haben jederzeit die Möglichkeit, den [Newsletter abzubestellen](#). Selbstverständlich werden Ihre Daten über eine sichere Verbindung übertragen, vertraulich behandelt und nicht weitergegeben.

[Datenschutz](#) | [Impressum](#)